

Tres cubanos a Copa Latinoamericana de tenis de mesa en Guatemala



Cuba tendrá tres representantes en la Copa Latinoamericana de tenis de mesa de Ciudad de Guatemala, del 3 al 5 de junio, divulgó hoy la Agencia de Noticias de la nación antillana.

Los clasificados olímpicos Andy Pereira y Jorge Moisés Campos, junto a la prometedora jugadora Idalys Lovet, defenderán al país caribeño en la justa, con escenario en el Domo Polideportivo de la urbe centroamericana.

Varias de las principales figuras del área, en uno y otro sexo, entre los cuales aparecen los concursantes a la cita estival de Río de Janeiro-2016, del 5 al 21 de agosto, animarán la lid.

Además de Pereira y Campos, confirmaron su incursión los brasileños Hugo Calderano y Eric Jouti, el argentino Pablo Tabachnik, el dominicano Emil Santos, el ecuatoriano Alberto Miño, el salvadoreño Josué Donado, el mexicano Marcos Madrid, el puertorriqueño Daniel González y los guatemaltecos Heber Moscoso y Allan Gutiérrez.

En el sector femenino aparecen Lovet, Ana Codina (Argentina), Caroline Kumahara y Lin Gui (Brasil), Katherine Low y Paulina Vega (Chile), Lady Ruano y Paula Medina (Colombia), Estefanía Ramirios (El Salvador), Yadira Silva (México), Gremlis Arvelo (Venezuela) y Andrea Estrada (Guatemala).

Precisamente para esta sexta edición, Kumahara destaca como la principal favorita para reeditar el título y, con ello, acumular su cuarta corona, después de las alcanzadas en San José-2012, Asunción-2014 y La Habana-2015.

Para esta ocasión, el certamen no contará con la participación del brasileño Gustavo Tsuboi, monarca de la versión precedente, del boricua Brian Afanador, del argentino Gastón Alto ni del anfitrión José Miguel Ramírez, mientras entre las damas tampoco concursarán la puertorriqueña Adriana Díaz ni Bruna Takahashi, de Brasil.

El certamen, clasificatorio para la Copa del Mundo, se concursará solo en el evento individual, que contará con una fase inicial de cuatro grupos (tres tenistas en cada uno), del cual avanzarán los ocupantes de los dos primeros puestos a la fase de eliminación simple.

Para los cubanos, quienes partirán mañana hacia la capital guatemalteca, la justa será propicia para su preparación de cara a los Juegos Olímpicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95336-tres-cubanos-a-copa-latinoamericana-de-tenis-de-mesa-en-guatemala>



Radio Habana Cuba